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Réunion du conseil d’école 

Le 5 février, 2025 – 18 h 00 à 20 h15 
En virtuel 

     
Membres présents : Souhila Benabadji; Mahassine Orche; Karine Reimer; Nalini Stefaly; Rahul Sharma; 
Geisy Rodriguez; Azza Hamdi; Mona Ismael; Anfisa Yagodkina; Jennifer Patterson 
 
Membres absents: Personne 
 

Accueil Ouverture de la réunion et mots de bienvenue 
Reconnaissance du territoire 
Déclaration de conflits d’intérêts : aucun 

Adoption de l’ordre 
du jour 

Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Mme Nalini Stefaly et secondé par Mme Jennifer Patterson 
Adoption à l’unanimité 

Adoption du procès-
verbal de la réunion 
du 06-11-2025 

Adoption à l’unanimité 

Mot de la direction - Remerciement au conseil pour le grand succès de la soirée multiculturelle  
- Les activités et les ateliers sur l’intimidation étaient bien réussis 
 
Clubs à HOJE: 
- Club Franco Fun avec Mme Carole et Mme Simone 
- Club de basketball avec 19 élèves et un parent bénévole chaque mercredi 
 
Présentation du PRÉ et les résultats de OQRE :  
- le test aide à établir un plan pour la réussite des élèves 
- 80% de nos étudiants obtiennent un score supérieur à la moyenne provin-
ciale 
- on détermine les besoins des élèves en 3e et 6e années pour les préparer 
aux tests de OQRE 
- nous nous concentrons sur l’engagement et le bien-être des élèves, l’autoré-
gulation et comment réagir en situation de conflit 
- le document est disponible sur le site de l’école : 
Plan pour la réussite des élèves 
 
Bulletins : 
- les bulletins seront envoyés le 20 février  
- les rencontres avec les enseignants seront le 26 février soit en personne ou 
en ligne 
- les réservations pour les réunions seront sur SchoolDay à partir du 17 février 
 

Mot de la Prési-
dente : Mahassine 

Levées de fonds : 
- discussions et plans pour le petit-déjeuner le matin de la St-Valentin 
- bénévoles pour le matin de St-Valentin: Mme Jennifer, Mme Mahassine, 
Mme Nalini, Mme Mona, et Mme Azza demandera si quelques des parents de 
sa classe pourront nous rejoindre 
 

https://csviamonde.ca/fileadmin/ecoles/Ecole_elementaire_Horizon_Jeunesse/PRE_revise_HOJE_2024-2025.pdf
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- la prochaine soirée cinéma est le 28 février  
- Mme Karine a discuté une vente de chocolats Purdy’s, les dates et détails 
seront à communiquer à Mme Souhila 
- nous avons parlé d’une levée de fonds pour les parasols pour la cour de 
l'école  
- M Rahul est toujours intéressé par la structure de jeu et il est préférable qu'il 
organise un sous-comité pour travailler dessus 
- en pensant à long terme, Anfisa a demandé si nous pouvons planter des 
arbres dans la cour 
- les dîners : Jennifer a présenté ses recherches sur plusieurs fournisseurs de 
programmes de dîners: Lunch Box et Lunch Lady et Karine a suggéré Lunch 
Pails. Avec l’aide d’Anfisa, le conseil a proposé à Jennifer de créer un son-
dage pour les parents pour savoir si la commande des dîners est quelque 
chose qui serait intéressante pour la communauté de l'école. Mme Souhila a 
proposé Lunch Lady. 
- Mme Nalini a présenté des recherches de chandails de sports: $25 sans 
marque, $40 avec. Mme Karine a reçu $200 de son dentiste en contrepartie de 
mettre le logo sur les chandails, mais ce n’est pas profitable pour ce montant 
d'argent et l’argent ira donc à d’autres choses. Mme Nalini et Mme Mahassine 
obtiendront des devis pour finaliser ce projet. 

Rapport Financier $242 est le revenu en argent comptant de la soirée cinéma moins les dé-
penses de $172.97. Maintenant on a $11,691.39. 

Varia - Mme Anfisa et Mme Jennifer ont soulevé le problème de l’eau froide dans les 
classes. Mme Souhila a expliqué que c’est un problème avec toutes les salles 
de classe. Mme Azza a remarqué que la salle de MJC a l’eau chaude. Mme 
Souhila continuera de faire ses enquêtes avec les plombiers. 
 
- Mme Karine veut établir un projet de recyclage de textiles (vêtements et tis-
sus). On attend les dates et les détails. 
 
- Mme Jennifer a présenté l’idée Manie Musicale proposée par un parent de 
l’école. Mme Souhila a confirmé que Mme Marie-Pierre essaye déjà de le 
mettre en place. Aussi, que chaque jour nous jouons une chanson franco-
phone à la radio scolaire. 
 
- Mme Karine a besoin de bénévoles pendant l’été pour aider avec le jardin 
d'école. Elle ne peut pas le faire seule. M Rahul va demander à CJ Landsca-
ping pour l’aide. Mme Souhila a proposé d'inclure la demande de bénévoles 
dans le sondage pour les propositions des formules du dîner. 
 
- Mme Jennifer a présenté l’idée de levée de fonds Terra Cotta Cookies. Ça 
coûte $54.08 + les taxes et l’expédition pour une boîte de 72 biscuits. Nous 
pouvons les vendre pour $2 chacun.  
 
- Mme Karine va faire un sondage avec les élèves pour créer un nom d'équipe 
de sport pour le mettre sur les chandails de sports que le conseil va faire pour 
l'école. 

 
 


